

Reseña de autores

Hassan Akram

Es PhD en Ciencias Sociales de la Universidad de Cambridge. Actualmente es profesor de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile. Ha sido investigador y profesor visitante en las universidades Diego Portales y Adolfo Ibáñez.

Cristián Alarcón Ferrari

Es abogado y magíster en Filosofía Política de la Universidad de Chile y PhD de la Universidad de Ciencias Agrícolas de Suecia (SLU) en Uppsala. Actualmente se encuentra realizando un posdoctorado en el Departamento de Sociología del Desarrollo de la Universidad de Cornell en Estados Unidos.

Camila Arroyo From

Es economista y magíster en Análisis Económico de la Universidad de Chile. Actualmente investiga competencias laborales, y proyectos de género, sesgo de género en la elección de especialidades y carreras en la educación técnica.

Jan Cademartori

Es magíster en Economía y doctor en Ciencias Sociales mención Desarrollo de la Universidad Católica de Lovaina, Bélgica. Actualmente es académico de la Universidad de Antofagasta. Ha sido autor de varias publicaciones en el área de economía de la minería.

Diego Calderón Guajardo

Es economista y magíster en Análisis Económico de la Universidad de Chile. Actualmente se encuentra realizando estudios de doctorado en Economía en la Universidad de Warwick en el Reino Unido y es miembro de Estudios Nueva Economía.

Camilo Cid Pedraza

Es PhD en Economía de la Universität Duisburg-Essen en Alemania. Actualmente es asesor regional en Economía de la Salud y Financiamiento de la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS) en Washington DC, Estados Unidos. Anteriormente fue secretario ejecutivo de la Comisión Asesora Presidencial para

el Estudio y Propuesta de un Nuevo Modelo y Marco Jurídico para el Sistema Privado de Salud (Isapres) en 2014.

Felipe Correa Mautz

Es economista y magíster en Análisis Económico de la Universidad de Chile. Actualmente se encuentra trabajando en la División de Desarrollo Productivo y Empresarial de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en Santiago y es miembro de Estudios Nueva Economía.

David Debrott

Es magíster en Economía con mención en Economía de las Políticas Públicas por la Escuela Latinoamericana de Estudios de Posgrado de la Universidad de Arte y Ciencias Sociales. Actualmente es Jefe del Departamento de Estudios y Desarrollo de la Superintendencia de Salud. Anteriormente fue miembro de la Comisión Asesora Presidencial para el Estudio y Propuesta de un Nuevo Modelo y Marco Jurídico para el Sistema Privado de Salud (Isapres) en 2014.

Felipe Gajardo

Es economista y magíster en Análisis Económico de la Universidad de Chile. Actualmente se encuentra trabajando en el Ministerio de Medio Ambiente y es miembro de Estudios Nueva Economía.

Nicolás Grau

Es economista de la Universidad de Chile y PhD en Economía de la Universidad de Pennsylvania. Actualmente es académico del Departamento de Economía de la Universidad de Chile e investigador del Centro de Estudio de Conflicto y Cohesión Social (COES).

Esteban Pérez Caldentey

Es PhD en Economía de la New School for Social Research. Actualmente es oficial de Asuntos Económicos de la División de Desarrollo Económico de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en Santiago y hace clases en la Universidad de Santiago de Chile y la Universidad de Chile.

Tatiana Reyes

Es economista y magíster en Análisis Económico de la Universidad de Chile. Actualmente se encuentra realizando estudios de doctorado en Economía en la Universidad de California, Berkeley. Anteriormente fue profesora instructora del Departamento de Economía de la Universidad de Chile.

Jorge Rojas Vallejos

Es ingeniero civil de la Universidad de Chile, magíster en Economía Aplicada de la Universidad de Sydney y PhD en Economía de la Universidad de Washington en

Estados Unidos. Actualmente es académico de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Claudia Sanhueza

Es economista de la Universidad de Chile y PhD en Economía de la Universidad de Cambridge. Actualmente es investigadora del Centro de Estudio de Conflicto y Cohesión Social (COES).

Andrés Solimano

Es economista de la Universidad Católica de Chile y PhD en Economía del MIT en Estados Unidos. Actualmente es presidente del Centro Internacional de Globalización y Desarrollo (Ciglob) en Santiago. Ha sido director en el Banco Mundial, director ejecutivo en el Banco Interamericano de Desarrollo y asesor regional en la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).